

Pressemitteilung zur Bestellung eines stellvertretenden Vorstandsmitgliedes

Baden-Baden, 2. Juli 2021

Markus Philipp zum neuen stellvertretenden Vorstandsmitglied der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau ernannt

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau hat Markus Philipp mit Wirkung zum 01.08.2021 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied bestellt. Herr Philipp wird künftig die Stellvertretung für den stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden Martin Semmet übernehmen.

Die Verwaltungsratsvorsitzende, Oberbürgermeisterin Margret Mergen, hob bei der Vorstellung von Markus Philipp seine hohe Fachkompetenz hervor. „Der Verwaltungsrat ist davon überzeugt, dass Herr Philipp bestens geeignet ist, diese verantwortungsvolle Position für die Sparkasse erfolgreich auszufüllen. Er ist mit der Sparkasse verwurzelt und kennt das Haus im Detail.“ Der Vorstandsvorsitzende Lothar Volle freut sich, dass mit Markus Philipp eine äußerst kompetente Führungskraft mit langjähriger Erfahrung und Weitsicht zukünftig die Entwicklung der Sparkasse mitverantwortet.

Markus Philipp wurde 1974 in Rastatt geboren und legte 1990 den Grundstein seines beruflichen Werdegangs mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann in der ehemaligen Bezirkssparkasse in Kuppenheim. Nach der erfolgreichen Fortbildung zum Diplom Bankbetriebswirt übernahm er im Jahr 2009 in der neuen Sparkasse Baden-Baden Gaggenau den Bereich des Sparkassen-Vermögensmanagements und der privaten Immobilienfinanzierung. Seit dem Jahr 2018 verantwortet er gemeinsam mit seiner Kollegin den Bereich Privatkunden mit insgesamt 81 Mitarbeiter*innen.

Foto v.l.n.r: Margret Mergen, Vorsitzende des Verwaltungsrates

Markus Philipp, stellvertretendes Vorstandsmitglied

Lothar Volle, Vorsitzender des Vorstandes

Für weitere Informationen:

Sparkasse Baden-Baden Gaggenau

Vorstandsvorsitzender Lothar Volle

Sophienstraße 1, 76530 Baden-Baden

Telefon: 07221/274-32220

vorstand@spk-bbg.de